



Frontispicio de la Cámara de Diputados se ilumina de rosa por el Día Internacional contra el Cáncer de Mama

Boletín No. 5226

- Este tipo de cáncer es la segunda causa de muerte en mujeres: diputado Reyes Carmona

La Comisión de Salud, presidida por el diputado Emmanuel Reyes Carmona (Morena), llevó a cabo la iluminación, en color rosa, del frontispicio y muros de la Cámara de Diputados, por el Día Internacional de la Lucha contra el Cáncer de Mama, que se conmemora el 19 de octubre.

El diputado Reyes Carmona dijo que este tipo de cáncer es la segunda causa de muerte en mujeres, y para poder combatir esta grave enfermedad es necesario detectarla de manera oportuna; "se trata de salvar vidas".

"Debemos comprometernos a la hora de aprobar el Presupuesto y esto tiene que ver con el Anexo 13, con el tema de equidad de género, salud, derechos sexuales y reproductivos y aprobar recursos a favor de la lucha contra el cáncer de mama", precisó

Señaló que en materia de enfermedades y atención a la salud de las y los mexicanos, no habrá intereses partidistas. "Todos estamos a favor de este tema, pero estar a favor de esto es aprobar presupuestos, empujar una agenda de derechos, avanzar en proyectos para poder garantizar salud plena, oportuna, gratuita y de calidad para todos las y los mexicanos".

"Encendemos este lugar de manera regular y de diferentes colores para poder visibilizar diferentes enfermedades, hacer llamados a la sociedad civil, al gobierno, instituciones, órganos autónomos, muchos entes que nos permiten visibilizar días del calendario que tienen que ver con la salud pública de nuestro país", comentó.



La vicecoordinadora de Morena, diputada Aleida Alavez Ruiz, indicó que se ha hecho un llamado a la prevención durante estos días y que todo el mes se va a reforzar una campaña en la que las mujeres tengan esa prevención, precaución. “El llamado es para que nos exploremos y así evitemos que esta enfermedad siga cobrando vidas”.

La diputada Amalia Dolores García Medina (MC) comentó que se han desarrollado diversas actividades en estos días aquí en este recinto para hacer conciencia del tema. “Hay coincidencia que se empieza a perfilar del presupuesto para prevención, atención por la vida de las mujeres”.

El diputado Salomon Chertorivski Woldenberg (MC) indicó que en nuestro país siete de cada 10 casos se detectan en etapas tardías, y detectando hay que curar y para ello se necesita presupuesto, médicas y médicos y espacios para atender. “Afortunadamente, gracias a la ciencia médica hoy en día muchas mujeres que padezcan cáncer de mama van a sobrevivir y, para ello, queremos un sistema de salud que atienda”.

Del PRI, la diputada Frinné Azuara Yarzabal dijo que se conmemora una de las fechas importantes para sensibilizar, detectar a tiempo y hacer un tratamiento para esas mujeres que hoy están sufriendo y padeciendo esta enfermedad. “Desde esta Cámara todas y todos los diputados les decimos a las mexicanas que nos chequeemos cada año, que si hay una bolita o algo anormal acudamos a las instituciones de salud”.

La diputada Margarita García García (PT) expuso que no se puede escatimar en el presupuesto. “Sí podemos dar discursos, vestirnos de rosa, pero, si no vamos acompañados de los hechos hacia el presupuesto de nuestras mujeres, del sector salud, de nada serviría hablar si no nos unimos para que se incremente en el tema del cáncer”.

El diputado Éctor Jaime Ramírez Barba (PAN) comentó que falta mucho por hacer para detectar a tiempo. “Si ahorita analizáramos el número de mujeres que puede recibir medicina, tendríamos todavía mucha tarea por hacer; que esta ceremonia nos recuerde no solamente los logros a los que hemos llegado sino a donde podemos ir más rápidamente”.

Del PVEM, el diputado Juan Carlos Natale López manifestó que es necesario que haya proyectos para que se utilice ese recurso extraordinario que tendrá la Federación en el 2024. “Vamos a pelear porque se tengan más recursos para la prevención de salud, medicinas, hospitales, personal, capacitación y sin duda la salud es el tema prioritario después de esta crisis mundial y pandemia que tuvimos”.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

BOLETINES

19/10/2023

LEGISLATIVO

Al evento asistieron diputadas y diputados de diferentes grupos parlamentarios, así como la Secretaria General de la Cámara de Diputados, Graciela Báez Ricárdez.

